Biberist wird Energiestadt

Die Gemeindeversammlung heisst unser Postulat gut: Biberist wird Energiestadt!

Die Grünen Biberist haben ihren ersten Vorstoss eingereicht: Ein Postulat, damit Biberist zur «Energiestadt» wird. Die Gemeindeversammlung hat das Postulat für erheblich erklärt und damit angenommen. Der Gemeinderat wird somit beauftragt, für Biberist das Zertifikat «Energiestadt» zu erwerben. Das Programm Energiestadt ist ein Erfolg. Bisher haben in der Schweiz an die 450 Gemeinden ein Zeichen gesetzt und das Label Energiestadt erhalten. Im Kanton Solothurn sind acht Gemeinden bereits Energiestädte, darunter alle drei Städte sowie unsere Nachbarin Zuchwil. Wir danken der Biberister Bevölkerung für ihre Unterstützung!

Bericht in der Solothurner Zeitung